

Japanische ANA erhält ihren zweiten Airbus A380 „Flying Honu“

- **Das neue, grün lackierte Flugzeug wurde in Toulouse an ANA ausgeliefert und nach Tokio/Narita überführt.**
- **Die zweite Ausbaustufe mit zehn wöchentlichen A380-Returnflügen zwischen Tokio/Narita und Honolulu auf Hawaii startet früher als geplant.**

Tokio, Frankfurt (20. Mai 2019)

Das Schönste kommt zum Schluss: ANA, größte japanische Fluggesellschaft und Mitglied in der Star Alliance, ist der letzte Neukunde für neue Flugzeuge aus dem auslaufenden A380 Programm von Airbus. Inzwischen hat der Lufthansa-Partner auch die zweite Maschine übernommen, die in einer attraktiven Sonderlackierung als hawaiianische Meeresschildkröte ausschließlich für Flüge zwischen Tokio und Honolulu auf Hawaii eingesetzt wird. Nach einem in blau und ebenfalls als Schildkröte lackierten Flugzeug wird eine rötlich lackierte A380 die letzte von dreien für die Flotte der japanischen 5-Sterne-Airline sein.

Auch die grüne Version, wird nach einem extrem hohen Leistungs-, Komfort- und Sicherheitsstandard wie schon der erste Jet ausgestattet. Dieser wurde bereits im März ausgeliefert und wird Ende dieser Woche zum ersten Mal im Linienflug auf die Pazifikinsel unterwegs sein. Dann wird auch die Ausstattung des ungewöhnlich luxuriös konfigurierten Mega-Jets der Öffentlichkeit vorgestellt. Alle A380 der ANA sind in einer einzigartigen Optik unterwegs: Der neueste Jet ist inspiriert vom kristallklaren Wasser des Ozeans um Hawaii und zeigt in der grünen Livery das Gesicht einer hawaiianischen Honu (Meeresschildkröte) mit einem einladenden Lächeln.

„Wir freuen uns sehr, die zweite A380 in unsere Flotte aufnehmen zu dürfen“, sagte Yutaka Ito, Executive Vice President von ANA. „Mit seiner unverwechselbaren Farbgebung, die an die Kultur und Traditionen Hawaiis erinnert, und der herausragenden Ausstattung erfüllt der wunderschöne, grüne Flying Honu den ANA-Standard der Spitzenklasse. Wir freuen uns schon sehr darauf, auch dieses Flugzeug in den Liniendienst übernehmen zu können.“

ANA hatte angekündigt, dass ihr zweiter Flying Honu ab Juli ans Netz geht und kann das Flugzeug jetzt schon vorzeitig übernehmen. Durch die beschleunigte Übernahme kann der Jet nun schon im Juni den Linienbetrieb starten. Ab Ende dieser Woche sind bereits Returnflüge im A380 an den Verkehrstagen Dienstag, Freitag und Sonntag von Tokio/Narita nach Honolulu möglich, ab dem 1. Juli baut ANA das A380-Angebot auf dieser Strecke auf zehn Returnflüge pro Woche aus.

Der Airbus A380 „Flying Honu“ gehört zu den modernsten Flugzeugen der Welt und symbolisiert das Engagement der ANA, den Passagieren das Beste zu bieten. Die Verdopplung der Kapazität auf der beliebten Strecke, die Aufwertung des Service zwischen Narita und Honolulu und die Ankunft des zweiten Flying Honu bieten der 5-Sterne-Airline in dieser Woche allen Grund zum Feiern.

Über ANA:

ANA, die größte Fluggesellschaft Japans und Mitglied in der Star Alliance, bietet auf ihren Flügen ein mehrfach ausgezeichnetes Bordprodukt, innovative Technik und erstklassigen Service. Damit ist auf den insgesamt 120 innerjapanischen und mehr als 80 internationalen Strecken ein Reiseerlebnis der Extraklasse garantiert. Neben Paris, London und Brüssel verbindet die Airline auch die deutschen Städte Frankfurt, München und Düsseldorf im Direktflug mit Tokio. Seit Februar 2019 wird Tokio auch täglich ab Wien von ANA angefliegen. Einmal täglich hebt der ANA-Dreamliner in der Langversion 787-9 jeweils in München und in Düsseldorf nach Tokio ab. Ab Frankfurt startet zweimal am Tag eine moderne Boeing 777 mit Vierklassenkonfiguration in Richtung Japan. Als eine von nur sehr wenigen Airlines weltweit wurde ANA auch 2019 im siebten Jahr in Folge wieder mit dem höchsten Skytrax-Ranking von fünf Sternen ausgezeichnet. Die ANA-Gruppe beförderte im Geschäftsjahr 2017/18 insgesamt 53,8 Millionen Passagiere, beschäftigt rund 39.000 Mitarbeiter und verfügt über eine Flotte von mehr als 260 Flugzeugen.

Pressekontakt:

BPRC Burkard PR Consulting

Matthias BurkardTelefon: 089 – 171 000 602
burkard@bprc.de

ANA Deutschland

**Katsuya Goto,
Maria Petalidou**Telefon: 069 - 29 976 – 0
www.ana.co.jp/de/de